

Die Bewährungsprobe

Sakura & Shaoran

Von stefansa

Sehr freizügige Kleidung

RINGRINGRINGRINGRING! SAKURA AUFWACHEN! Häää was? "Sie saß total verschwitzt im Bett und guckte zu allen Seiten, in alle Richtungen." Was ist los? Hab ich verschlafen? Nein zum Glück noch nicht. Ich konnte dich gerade rechtzeitig wecken. "Sagte Kero, noch etwas mürrisch Dreinblickend." Sakura du hast vor 3 Wochen deinen 14. Geburtstag gefeiert. Damit bist du offiziell kein Kind mehr sondern Jugendliche. Du darfst und musst nun viele Dinge selber machen. Und ich bin der Meinung, das langsam aber sicher auch das alleine Aufstehen dazu gehören sollte. Ich sehe es nicht ein, deinen persönlichen Wecker spielen zu müssen. Theoretisch hätte ich schon längst wieder weck sein können. Aber ich bin hier geblieben weil du mich auf Tränen darum gebeten hast. Ich habe es getan weil wir uns inzwischen sehr angefreundet haben. Aber ich bin nicht hier geblieben um dein neuer Wecker zu sein. Hast du das verstanden Sakura Kinomoto? Ja Kero-Chan, ich habe es verstanden und es tut mir leid. Ich wollte nicht, das du wegen mir wütend wirst. Und das du glaubst, das ich dich als Wecker ansehen würde. "Sakura wurde durch Kerberos Predigt immer kleiner." Ich werde mir in Zukunft einen besseren Wecker zulegen als diesen hier. Warum denn Sakura? Der ist doch gut. Und vor allem laut. Ja mag schon sein Kero. Aber das Problem, er klingelt nur einmal. Und ich werde mir einen holen, der mehrmals hintereinander klingelt. Und trotzdem laut ist. In Ordnung Sakura. Und jetzt zieh dich um. Sonst kommst du doch noch zu spät. Ja du hast Recht. "Und schon zog Sakura die Bettdecke über ihren Körper hinweg und verschwand ins Bad. Kero wollte sie noch etwas fragen und wartete an der Bad Türe auf sie." Sag mal Sakura, du hattest dir am Samstag doch ein neues Kleid gekauft oder nicht? Ja das stimmt. Wann willst du das eigentlich das erste Mal anziehen? Du wirst es gleich zu sehen bekommen. Aber ich bin noch duschen. Also hab noch etwas Geduld bitte. "Und nicht mal 15 Minuten später kam Sakura auch schon aus dem Bad heraus in ihrem neuen Kleid. Kero dachte er verliert den Verstand. Sakura, das ist doch kein Kleid. Ach nein, was ist es denn dann? Das ist doch die reinste Sünde. "Gab Kero errötend von sich. Sie trug ein hellblaues Kleid. Was ihn so verrückt machte war, das der obere Teil des Kleides sehr offen war und man dadurch einen hervorragenden Blick auf ihren BH hatte und auch gut ihre langsam immer mehr wachsenden Brüste begutachten konnte. Als er noch weiter runter sah viel ihm dazu noch auf, das ihr Minirock auch nicht die dementsprechende Länge hatte und man gut auf ihre Unterwäsche blicken konnte. Ohne das sie sich großartig irgendwie in eine bestimmte Position hätte hinstellen müssen." Sakura das geht doch nicht. Hast du dir mal den Ausschnitt von

dem Ding da angesehen? Ja hab ich. Willst du irgendjemanden verführen? Und dann hier. "Kero schaute unter ihren Rock." Man sieht schon fast deine Unterwäsche. Hast du irgendein Problem damit? ALLERDINGS! "Schrie er sie schon fast an." Du wirst dich sofort umziehen. Das sind doch Klamotten für die Sex Wirtschaft. Wen willst du eigentlich verführen? Wer hat denn gesagt, das ich jemanden verführen will? Man sieht es dir 100 Meter gegen den Wind an. Beziehungsweise an deinen Sachen sieht man es. Sowas zieht man doch nicht an, nur um zur Schule zu gehen. Willst du wiedermal Shaoran mit deinem Körper fertig machen? Warum sollte ich? "Schaute Sakura unschuldig drein." Soweit ich weiß habt ihr euch noch nicht mal richtig leidenschaftlich geküsst. Obwohl ihr nun schon gut 2 Jahre zusammen seit. Wenn man das so nennen kann. Und von wem weißt du das? Ich bin durch Tomoyo ständig auf dem laufenden. Obwohl es mich ehrlich gesagt nicht wirklich interessiert was du mit diesem Bengel hast oder nicht. Solange es in deinem jungen Alter nicht über die Grenze hinaus geht. "Ohhh man! Stöhnte Sakura." Tomoyo muss auch alles erzählen was meine Beziehungen betrifft. Tuh nicht so als hättest du schon 8 Jungs gehabt. Nein natürlich nicht. Aber jetzt geh ich langsam mal frühstücken. Mir knurrt der Magen. Und du willst dich nicht umziehen? "Fuhr Kero gleich wieder hoch." Nein, ich sehe keinen Grund dazu. Ich bin gut gekleidet und bereit für die Schule. Also dann Kero. Ich wünsche dir einen schönen Vormittag. Also schön. Wenn ich es dir nicht ausreden kann, dann wird es spätestens dein Bruder tun. "Rief er ihr hinterher." Zeitverschwendung, ich höre schon lange nicht mehr auf diesen nervigen Kerl. Da kann er reden wie er will. "Und schon war die Türe zu Sakura's Zimmer zu."